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Протокол }l}1 заседания комиссии по организации питания
в МКоУ <<Чипляевская ооШ>>

от l6.09.2024. r.
ПрисутствоваJIи- 5человек
Отсутствующих - нет
Приглашенные - rutассные руководители 1-9 классов.

Повестка дня:
1. Организаrця питtlния школьников на переме}rirх;
2. О выполнении натуральньж норм питания,

По первомч вопросу слчшали и.о.заместитеJIя директора по 1"rебно_воспитатеrьной
работе, ответственного за организацию питания школьников Васюкову И.В., которм
отметилц что питание школьников осуществJlястся на основании примерного меню,
которое утверждено дирекгором шIколы. В меню вкIIючаются молочные продукты,
творOг, мясо птицы, говядина, свинина. В раtцоне обуrающихся присутствуют
картофель, крупяные блюда, бобовые. Питание сба-гlансировано,
Проволился контроль за отходами после питания обучающихся в послеобеденное
BpeMrL Установлено? что обуrающиеся хоршо кушают избирательные
любимые блюда, которые чаще всего используются и в домаIrrнем питании,
макаронные гарниры, котлеты из мясаптицы, из говядины; первые блюда - с
крупяными, макаронными изделиями.
После приёма пищи учащиеся самостоятельно убирают со стола, На переменах
организовано дежурство учителей
Решили: принять к сведению информацию, просJIушанную на заседании,

По второму вопросу слушшш повара школы - Кирееву М.А., оЕа
проинформировала присугствующих о том, что питание сбаrrансированное,Повар
старается выполнrIть примерное меню.
Решили: строго придерживаться примерного меню, зак!в продуктов проводить в
соответствии с меню.

И.о.зам.директора ,оО"' &{ 
'^.В.Васюкова/


